

OKINAWA



Japans unbekannte Inseln im Pazifik

Vielen von uns älteren Menschen ist OKINAWA vor allem als Kriegsschauplatz des 2. Weltkriegs in Erinnerung. Die Insel ist Japans südlichste Präfektur. Hier entstand seit dem 15. Jhd. die einzigartige Kultur des Königreichs RYUKYU. Ein Beispiel dafür erlebte München im Oktober 2009 im Völkerkunde-Museum.

Mit dieser Reisedokumentation will der Autor den Blick auf die andere Seite dieser Welt richten: auf den großen, fernen PAZIFIK, wo es im Westen vor der Küste von CHINA die Hauptinsel JAPAN, aber auch weitere, weniger bekannte japanische Inseln gibt.

Wir erleben zunächst OKINAWA mit seinen kulturellen Wurzeln: Japan, China und Korea, mit seinen subtropischen Landschaften und nicht zuletzt den größten Unterwasser-Observatorien der Welt. Dann besuchen wir die südlichen Yaeyama-Inseln: ISHIGAKI, IRIOMOTE und TAKETOMI nicht weit entfernt von Taiwan.

Digitale Tonbildschau von Karl H. Jendges

im Haus der Senioren Ottobrunn, Mozartstraße 68

Samstag 5. März 2022 14:30 Uhr